



Santiago Creel revela que fue abogado de AMLO y hasta cenaron juntos

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, respondió a las acusaciones en su contra que hizo Andrés Manuel López Obrador en la conferencia matutina, en las que acusó al legislador de apropiarse de recursos públicos cuando participó en las administraciones panistas.

En un video publicado en Twitter, Creel retó al mandatario federal a explicar con qué recursos pudo vivir durante 12 años sin haber trabajado: “¿Por qué no le explicas a México de qué viviste durante 12 años sin trabajar? y presumes no tener cuentas de banco. Entonces como dice Chico Ché, ¿quién pompo?”.@santiagocreelm Te tengo un reto Andrés Manuel. #mexico #amlo #parati #santiagocreel 🎵 sonido original - SantiagoCreelM

El diputado aclaró que todo su patrimonio familiar lo tiene declarado públicamente en cuentas de banco, a diferencia de AMLO, quien dijo, seguramente lo esconde con familia amigos o “en sobres amarillos”, haciendo referencia al videoescándalo que hubo con Layda Sansores y funcionarios cercanos a ella.

Otro tanto de su dinero, explicó, lo ha ganado “trabajando y a mucha honra”, pues recordó que se ha dedicado a la abogacía durante muchos años antes de ser servidor público, dirigiendo una de las firmas de abogados más reconocidas del país y del extranjero. Reclamó a López Obrador no acordarse de haber sido su cliente:

<https://politico.mx/creel-responde-a-amlo-lo-reta-a-decir-de-que-vivio-12-anos-sin-trabajar>